

# 従業員のコロナウィルス感染について

2022年2月28日

関係各位

## 従業員の新型コロナウィルス感染について

つがいけマウンテンリゾート  
梅池ゴンドラリフト株式会社  
代表取締役 竹田 正幸

2022年2月28日、当スキー場施設にて勤務する弊社従業員1名が、検査の結果、新型コロナウィルスに感染していることが判明いたしましたのでご報告申し上げます。

1. 感染判明日時 2022年2月28日(月)

2. 当該従業員が勤務していた場所

SNOW WOW! 勤務 従業員 1名

3. 今後の対応について

当該従業員の勤務箇所については、陽性判明後に消毒を実施しました。

今後もお客様ならびに従業員の安心安全を最優先に感染予防・感染拡大防止対策に取り組んでまいります。

4. コロナ感染拡大防止の当スキー場の取り組み

- ・接客にあたり全従業員のマスク着用を実施しております。
- ・レストランの客席には飛沫防止用アクリル板を設置しております。
- ・従業員は、勤務開始前に検温並びに体調確認のうえ、勤務にあたらせております。
- ・当スキー場のレストラン等の施設につきましては、お客様が利用できるアルコール消毒液を設置しております。
- ・各施設の閉店後、消毒の徹底をおこない感染対策をしております。
- ・従業員は黙食の実施、極力少人数での食事を実施しております。
- ・来場者へは、飲食以外のマスク・フェイスガードの着用を掲示及びアナウンスにてご協力ををお願いしています。

以上